

Cuba entame à Beijing les festivités pour les 60 ans des relations diplomatiques avec la Chine



La Havane, 9 jan. (RHC).- Cuba a donné le départ ce mercredi à Beijing du programme officiel d'activités pour fêter les 60 ans des relations diplomatiques avec la Chine.

L'ambassade de Cuba en Chine a organisé pour l'occasion une veillée culturelle à laquelle ont assisté en qualité d'invités des responsables du gouvernement et du Parti Communiste chinois, dont Qin Gang, vice-ministre des Affaires étrangères.

Carlos Miguel Pereira, ambassadeur de Cuba en Chine, a qualifié 2020 d'année capitale pour les relations entre notre pays et la Chine. Il a ajouté que les festivités pour le 60e anniversaire des liens diplomatiques s'érigent en plateforme unique pour continuer à consolider l'amitié profonde qui unit les deux pays.

«Nous, les Cubains, nous n'oublierons jamais les circonstances dans lesquelles s'est produit la reconnaissance de la République Populaire de Chine, devenue l'un des premiers actes de souveraineté et d'indépendance de la jeune Révolution cubaine » a-t-il souligné.

De son côté, le vice-ministre chinois des Affaires étrangères, Qin Gang, a considéré comme un grand jalon le 60e anniversaire des relations bilatérales et il s'est prononcé pour sa mise à profit en faveur de l'application sans retard des consensus entre les chefs d'État des deux pays.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/211496-cuba-entame-a-beijing-les-festivites-pour-les-60-ans-des-relations-diplomatiques-avec-la-chine>



Radio Habana Cuba